



Bouygues Telecom ouvre une nouvelle boutique en Charente-Maritime, et confirme sa volonté d'être présent au cœur des territoires

Paris, le 23 mars 2023 – Bouygues Telecom renforce sa présence dans les territoires en ouvrant aujourd'hui une nouvelle boutique en Charente-Maritime, au cœur du centre-ville de Saintes.

D'une surface de 30 m², la boutique située au 46 rue Alsace Lorraine à Saintes, est un véritable lieu de conseils et d'échanges, et permet aux Charentais-Maritimes de tester dans les meilleures conditions les dernières nouveautés de l'opérateur. Deux conseillers accueillent le public du mardi au samedi, de 10h à 12h30 et de 14h à 19h.

Cette nouvelle ouverture reflète concrètement la stratégie d'implantation de Bouygues Telecom sur l'ensemble du territoire et sa volonté de participer à la redynamisation du cœur des villes. En étant présent physiquement Bouygues Telecom souhaite également être au plus près de ses clients afin de développer avec eux une relation de proximité et d'accompagnement.

Quatre autres boutiques Bouygues Telecom sont déjà implantées en Charente-Maritime, à La Rochelle, Puilboreau, Rochefort et Royan.

« Quelle que soit leur situation géographique, Bouygues Telecom a la volonté d'offrir à l'ensemble de ses clients les mêmes services avec la même exigence de qualité, au même prix. C'est pourquoi, il est essentiel pour nous d'être présents au cœur des territoires, au plus près des Français, comme ici dans le centre-ville de Saintes », déclare Muriel Mertz, directrice commerciale du Réseau Clubs Bouygues Telecom.

Bouygues Telecom investit dans ses réseaux fixe et mobile

Bouygues Telecom accompagne l'évolution des usages de ses clients en investissant de manière massive et constante dans ses réseaux. En effet pour l'opérateur la qualité des infrastructures est fondamentale. Un des principaux objectifs du plan stratégique de Bouygues Telecom « Ambition 2026 » est de devenir un acteur majeur de la Fibre en France.

L'opérateur est déjà présent dans 440 communes du département, ce qui représente plus de 420 000 foyers éligibles aux offres FTTH Bouygues Telecom.

A Saintes, ce sont 16 000 foyers qui peuvent bénéficier du réseau fixe Très Haut Débit de Bouygues Telecom.

Le réseau mobile 4G de Bouygues Telecom couvre aujourd'hui 99% de la population du département. Pour autant, l'opérateur va poursuivre le renforcement et la densification de son réseau mobile avec 128 nouveaux sites Mobile en Charente-Maritime dont 5 à Saintes. La priorité de l'opérateur est de toujours offrir un réseau performant et de qualité.

Dans le cadre du programme New Deal signé avec l'Etat, l'ARCEP et les opérateurs, 14 nouvelles antennes relais pour la couverture en 4G ont été déployées dans les communes de Boscamnant, Bussac-Forêt, Chatenet, Chives, Corignac, Saint-Bonnet-sur-Gironde, Saint-Ciers-Champagne, Saint-Maigrin, Saint-Mandé-sur-Brédoire, Saint-Nazaire-sur-Charente, Saint-Sorlin-de-Conac, Sousmoulins, Tremblade et Vinax.

Bouygues Telecom, qui a lancé son réseau 5G dans les grandes agglomérations le 1^{er} décembre 2020, poursuit son déploiement dans les zones moins denses. Aujourd'hui, les habitants de Saintes bénéficient déjà de la 5G avec 5 sites ouverts commercialement.

Contact presse :

Alice Flores-Léobold : afloresl@bouyguetelecom.fr - 01 39 45 33 57



A propos de Bouygues Telecom : Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 27,1 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de son réseau 5G, 4G qui couvre aujourd'hui 99% de la population et ses services dans le fixe et le Cloud permettent à ses clients de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale personnelle et professionnelle. Aujourd'hui, le réseau 5G Bouygues Telecom couvre plus de 11 000 communes et plus de 6 habitants sur 10. Dès les années 2000, Bouygues Telecom s'est doté d'une politique environnementale avec pour objectif de concilier l'amélioration de l'accès à un numérique de qualité pour tous et la maîtrise de ses impacts environnementaux. En octobre 2022, l'initiative *Science Based Targets* (SBTi) a approuvé les objectifs de réduction des émissions carbone à court terme de Bouygues Telecom pour la période 2021-2027.

#OnEstFaitPourEtreEnsemble www.corporate.bouyguetelecom.fr